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J'ai reçu ça l'autre jour de Johnny Achziger. Capa-Alpha, d'ailleurs, était une sorte de club de fanzines et je devrais en parler ici un 
jour.

Je vous connais depuis une quarantaine d'années, nous nous sommes rencontrés au moins quelques fois au San Diego Comic Cons dans les années 70, nous étions 
ensemble à Capa-Alpha pendant un certain temps et nous avons correspondu brièvement. Peu importe que vous vous souveniez de moi ou non, mais je suis un fervent 
lecteur de votre blog. J'apprécie particulièrement les histoires que vous publiez sur votre enfance. En fait, cela m'a inspiré à créer des histoires similaires sur ma propre 
enfance sur Facebook.

De temps en temps, vous faites des commentaires sur des religieux qui viennent à votre porte et tentent de vous convertir. Je 
suppose que vous voulez dire soit les Témoins de Jéhovah, soit les Mormons, car je ne connais personne d'autre qui fasse du porte-
à-porte avec sa religion. Il y en a peut-être d'autres dans votre région. Je suis devenu Témoin de Jéhovah en 1979 (et je ne vais pas 
vous prêcher ici, alors continuez à lire - je serai bref) et j'ai visité des milliers de portes au cours des 35 dernières années.

Si vous souhaitez faire des commentaires sur de telles personnes, n'hésitez pas (certains d'entre eux sont assez drôles), mais je peux peut-être 
clarifier quelques points (en 25 mots ou moins). Nous ne demandons jamais d'argent (même si nous pouvons déclarer que nous acceptons les 
dons), nous ne croyons pas aux conversions instantanées (personne ne devient Témoin sans des mois d'étude personnelle), et nous ne disons 
pas aux gens qu'ils iront en enfer ( nous ne croyons pas à un enfer brûlant littéral), et nous venons à votre porte uniquement parce que nous 
croyons sincèrement qu'Armageddon arrive (croyez-moi, je n'aime pas être injurié et menacé de violence mortelle).

D'accord, cela faisait plus de 25 mots, mais je reconnais que vous ne souhaitez pas qu'on vous prêche et je respecte cela. Je ne vous demande 
rien. Je voulais juste expliquer brièvement quelques choses. Je sais à quel point c'est ennuyeux d'être interrompu quand on est occupé, mais ce 
sont fondamentalement de bonnes personnes.

Bonne journée et meilleurs vœux de santé continue et, encore une fois, j'adore votre blog.

Je me souviens de toi, Johnny, et je serais ravi de te revoir lors d'une convention… ou n'importe où sauf chez moi. Une partie de ce à quoi je m'oppose 
ici, ce sont les apparitions non sollicitées sur ma propriété et l'attente que j'interrompe tout ce que je fais (de temps en temps, c'est dormir parce que 
je travaille à des heures impaires), que je réponde à ma porte et que je reste là à écouter. le temps qu'il faut pour entendre un argumentaire de vente 
répété, généralement pour un produit ou un service qui ne m'intéresse pas du tout.

Je n'ai jamais aimé ça et je le tolère de moins en moins depuis que j'ai des problèmes avec mes genoux. Je suis généralement à l'étage de mon bureau, donc je dois 
descendre péniblement, juste au cas où il s'agirait d'une livraison contre signature ou d'un voisin ayant un problème. Il y a des années, j'ai essayé d'afficher des 
pancartes « Pas d'avocat », mais j'ai découvert que les gens qui vendent en porte-à-porte ne pensent jamais que cela s'applique à eux ou alors ils mentent et disent : « 
Oh, je n'ai pas vu ça ».

Ma contrariété s'applique à ceux qui colportent la religion, mais elle s'applique également aux agents immobiliers qui veulent vendre ma maison pour moi, aux Girl Scouts 
qui vendent des biscuits, aux enfants qui prétendent qu'ils peuvent terminer leurs études universitaires si je m'abonne à des magazines qui ne seront probablement jamais 
livrés. , des militants politiques même si je suis d'accord avec leur politique et des vendeurs de petits appareils de cuisine. Franchement, je pense que si mon « produit » allait 
dans le sens d’une acceptation de Jésus-Christ, je ne voudrais pas le banaliser en le vendant via le même modèle commercial que celui que les gens utilisent pour vendre des 
revêtements en aluminium.

D’ailleurs, les moins ennuyeux, ce sont les agents immobiliers. Au moins, ils vous laissent des blocs-notes gratuits et parfois une manique avec leur nom 
dessus.

J'ai eu des mormons et des témoins de Jéhovah à ma porte ainsi que quelques autres. La plupart d’entre eux ne parviennent jamais à identifier leur cause 
particulière. Vous serez peut-être heureux de savoir que je n’insulte ni ne menace jamais. Je leur dis parfois que ma vie spirituelle va bien et alors je vois soit une 
grande déception, soit de l'incrédulité sur leurs visages. Apparemment, certains d'entre eux n'ont jamais pensé – ou peut-être n'y croient-ils tout simplement pas 
– que quiconque puisse survivre dans ce monde sans sa religion particulière. Flash info : des milliards le font.

C'est l'une des choses que je n'aime pas dans la plupart des religions organisées : le manque de respect envers les autres religions. Je me méfie également de 
tout ordre qui envoie ses adeptes recruter et collecter des fonds. Je serais plus impressionné s'ils envoyaient leurs abonnés pour aider les personnes qui en ont 
réellement besoin et sans faire de prosélytisme.

J'ai bien peur de ne pas voir beaucoup de différence entre demander des dons et dire que vous les acceptez. je ne vois pas grand chose non plus
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différence entre (un) disant aux gens qu'ils iront en enfer s'ils ne s'inscrivent pas ou (b) les avertissant qu'ils feraient mieux de s'enrôler car Armageddon arrive 
bientôt sur une planète proche de chez vous.

Vous pouvez vous moquer de moi quand cela se produira réellement, mais je ne crois pas qu’Harmaguédon approche… ou si c’est le cas, que les gens qui prophétisent 
ainsi aient une quelconque idée du moment. Je pense que c'est juste quelque chose que les religions ont appris à dire pour la même raison que les entreprises qui vendent 
des systèmes de sécurité domestique tentent de vous convaincre que le cambriolage de votre maison est inévitable et imminent. La principale différence est que certaines 
maisons sont cambriolées, alors que le monde ne s'arrête pas, même si on nous dit souvent que c'est sur le point de se terminer.

Vous dites que ce sont de bonnes personnes. Je ne doute pas que la plupart le soient et pour moi, cela fait partie du problème. Il est beaucoup plus facile de claquer la porte 
aux mauvaises personnes. Je ne suis pas sûr que les gens qui les envoient faire du porte-à-porte soient de bonnes personnes.

Johnny, je ne remets pas en question votre sincérité ou vos bonnes intentions. Mais les gens qui viennent à ma porte en mission se demandent –   en 
fait, ils doutent –   que je puisse vivre ma vie et vivre ensemble sans ce qu'il y a dans leurs brochures et leurs livres.

Il y a trois jours, à peu près à la même heure, un groupe d'entre eux – tous habillés comme s'ils fréquentaient une église de luxe, bien sûr – a sonné chez moi 
à cette heure de la journée et m'a forcé à descendre inutilement les escaliers sur un genou plein de cortizone et court sur le ménisque. Le pitchman principal 
a commencé en me demandant si j'avais accepté Jésus-Christ comme mon sauveur personnel. Je l'ai interrompu pour lui dire qu'il ne vendait pas Jésus-
Christ ; il vendait le marketing particulier de son organisation à l'égard de ce personnage estimé.

Je vis dans un quartier plutôt sympa mais pour une raison quelconque, nous avons des sans-abri qui dorment dans les ruelles voisines. Ils ne sont pas 
difficiles à trouver. Il suffit de chercher le caddie rempli de déchets recouverts de vieux sacs poubelles et un sans-abri dort généralement juste à côté. J'ai 
demandé au monsieur à ma porte pourquoi il n'avait pas essayé de "sauver" ce type… parce que ce type a bien plus de problèmes que moi ou que je ne le 
serai probablement jamais. Chaque jour est un Armageddon potentiel pour ce type.

Mon visiteur s'est arrêté et a balbutié et ne savait pas quoi dire… parce que je l'avais fait sortir de son discours mémorisé et qu'il avait 
l'habitude de le laisser réfléchir à sa place. Alors je lui ai répondu : "C'est parce que les sans-abri n'ont pas d'argent à vous donner."

Maintenant, je me souviens de vous comme d'un gars brillant et je parie que vous auriez eu une réponse. Et je parie en outre que certaines des portes auxquelles vous frappez sont 
ouvertes par des personnes qui ne sont pas mécontentes de vous voir… peut-être même certaines qui achètent ce que vous vendez. Les enfants qui proposent de faux abonnements à 
des magazines hors de prix font également des ventes de temps en temps.

Avant, j'étais beaucoup plus gentil avec ces gens. J'ai pensé que ce serait impoli de ne pas écouter toute l'émission de chiens et de poneys avant de leur dire que 
je n'étais pas intéressé. Maintenant, je pense que je leur rends service en leur coupant la route et en les laissant passer à la maison suivante, car ils ne feront 
absolument pas de vente chez moi. La raison pour laquelle certains (comme vous le dites) vous insultent et vous menacent de violences mortelles est que même 
si de votre point de vue, vous les avez dérangés une seule fois… de leur point de vue, dans leur quartier, c'est un défilé sans fin de vendeurs qui les traînent. loin 
des sujets plus importants. Faire du porte-à-porte est une façon ignoble et harcelante de vendre ce qui est parfois des escroqueries et des campagnes de vente 
qui, comme ces e-mails qui vous disent que vous avez gagné des millions, espèrent attirer des gens vraiment crédules et désespérés. Je ne pense pas que cela 
parle bien d'une quelconque cause - encore une fois, y compris les causes politiques que je soutiens par ailleurs.
— qu'il choisit de suivre cette voie.

Alors que j'étais en train de taper la dernière phrase du paragraphe ci-dessus, ma sonnette a sonné et j'ai pensé : « Oh mon Dieu ! J'ai une superbe finition pour 
cette pièce ! Je peux descendre en boitant de douleur, avoir un échange direct avec des vendeurs de religion ennuyeux, puis Revenez ici en boitant et écrivez 
comment ils m'ont dérangé. Il s'est avéré que c'était mon jardinier qui voulait être payé. Mais si j'avais écrit ceci il y a trois jours à cette heure-là, j'aurais eu le 
rapprochement parfait. C'est un autre ennuyeux chose à propos des vendeurs à domicile : ils semblent toujours se présenter aux moments les plus gênants.
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